

INFO PUBLIK

Kodim 0706/Temanggung Gulirkan TMMD Reguler 114 di Desa Penghasil Durian

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

Jul 26, 2022 - 14:11



Program TMMD Regional ke-114 tahun 2022, dibuka secara resmi oleh Bupati Temanggung HM Al Khadziq pada Selasa (26/7/2022) pagi.

TEMANGGUNG-Nama Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah, sudah tidak asing di telinga. Terutama saat memasuki musim buah durian, karena desa ini salah satu penghasil durian di Temanggung.

Tak hanya itu, tanaman kopi kopi juga banyak ditemui di desa ini. Kopi Ngropoh memiliki kualitas yang tak jauh kalah dari daerah lain di Nusantara ini.

Sayangnya, Ngropoh yang menyimpan sumber daya alam seperti pertanian tersebut tidak didukung sarana prasarana yang memadai. Merespon hal, TNI melalui Kodim 0706/Temanggung, menggulirkan program TMMD Regional ke-114 tahun 2022 di desa tersebut.

Program TMMD Regional ke-114 tahun 2022, dibuka secara resmi oleh Bupati Temanggung HM Al Khadziq pada Selasa (26/7/2022) pagi.

Kehadiran program TMMD di desanya, disambut baik oleh Kades Ngropoh, Haryono. Saat ditemui di desanya, Haryono menyampaikan terima kasih kepada jajaran TNI mulai dari Mabesad, Kodam IV/Diponegoro, Korem 072/Pamungkas hingga Kodim 0706/Temanggung.



"Saya bersama Pemdes Ngropoh dan masyarakat berterima kasih tak terhingga ke jajaran TNI karena peduli dengan kampung kami melalui TMMD Reguler," ujar Haryono.

Menurut Haryono, salah satu sasaran TMMD ke-114 di desanya yakni pembuatan jalan baru sepanjang 1.270 meter dengan lebar 3 meter. Jalan ini merupakan jalan pertanian yang menghubungkan antara Dusun Karang ke Dusun Purwosari.

Diakui oleh Kades Ngropoh, palan pertanian yang dibangun Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung kondisinya jalan setapak. Olehnya itu, kondisi jalan tersebut menjadi kendala bagi petani selama ini dalam mengangkut hasil pertanian mereka.

Sementara itu, Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Denver MH Napu, SE, MM mengatakan kegiatan program TMMD Regional ke-114 tahun 2022 yang dilaksanakan ini tidak hanya kegiatan fisik pembangunan pertanian.

Menurutnya, kegiatan fisik meliputi rehab Pos Kamling, RTLH sebanyak 4 unit bagi warga kurang mampu di Dusun Karang dan Dusun Purwosari.

"Ada juga pengecekan tempat ibadah dan beberapa kegiatan fisik lainnya," jelas Letkol Inf Denver MH Napu, SE, MM.

Masih menurut Dandim 0706/Temanggung, program TMMD ke-114 ini juga ada kegiatan non fisik. Meliputi penyuluhan kesehatan, Narkoba yang melibatkan pihak Polres Temanggung, Wawasan Kebangsaan dan penyuluhan hukum dari Kejaksaan Negeri Temanggung dan lainnya.

Untuk diketahui, Desa Ngropoh berjarak 12 kilometer dari ibukota Kabupaten Temanggung. Berpenduduk kurang lebih 3.240 jiwa dan memiliki 12 Dusun. Warga setempat bermata pencaharian sebagian besar petani. Desa ini juga salah satu penghasil durian dan kopi.

Redaktur. : Jonathan/Pendim 0706